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衆 議 院 予 算 委 員 会 公 聴 会 ニ ュ ー ス

平成 21.2.16 第 171 回国会第１号

2月 16日（月）、第１回の公聴会が開かれました。

１ 平成 21年度一般会計予算

平成 21年度特別会計予算

平成 21年度政府関係機関予算

・公述人から意見を聴取し、質疑を行いました。

（公述人）

（午前）独立行政法人大学評価・学位授与機構評価研究部准教授 田 中 弥 生君

三菱ＵＦＪ証券株式会社チーフエコノミスト 水 野 和 夫君

みずほ総合研究所株式会社専務執行役員チーフエコノミスト 中 島 厚 志君

ＮＰＯ法人自立生活サポートセンターもやい事務局長 湯 浅 誠君

（午後）跡見学園女子大学マネジメント学部准教授 中 林 美恵子君

全国保険医団体連合会会長 住 江 憲 勇君

株式会社リクルートワークス研究所所長 大久保 幸 夫君

元東京中央郵便局長 神 岡 篤 司君

（質疑者及び主な質疑内容）

（午前）

坂 本 剛 二君（自民）

・総額 75 兆円規模の景気対策に対する水野公述人及び

中島公述人の見解を伺いたい。

・我が国が目指すべき社会保障に係る受給と負担の在り

方についての田中公述人、中島公述人及び湯浅公述人

の見解を伺いたい。

・今後の財政再建の進め方についての水野公述人及び中

島公述人の見解を伺いたい。

仙 谷 由 人君（民主）

・企業経営の悪化に伴い予想される法人税収減の見込み

額について水野公述人及び中島公述人はどう考えるか。

・０８、０９年度において名目ＧＤＰ等の落込みが予想

されることにかんがみて、「経済財政の中長期方針と

10 年展望」における試算の妥当性について水野公述

人及び中島公述人はどう考えるか。

・ＮＰＯの行政の下請け化が生じた理由及びＮＰＯに自

立性を持たせるための方策について田中公述人及び湯

浅公述人はどう考えるか。

・非正規労働者生活・就労支援基金（派遣村試案）に必

要な金額及び運営方法について湯浅公述人及び田中公

述人はどう考えるか。

吉 井 英 勝君（共産）

・今回の経済危機の原因に我が国の経済・金融政策もあ

るとの考えに対する水野公述人の見解を伺いたい。

・派遣切りの実態についての湯浅公述人の見解を伺いた

い。

・雇用のセーフティネットの再構築の図り方に対する湯

浅公述人の見解を伺いたい。

阿 部 知 子君（社民）

・アジアとの協力を視野に入れた中で、水野公述人は、

金融面及び環境面からどのような政策が必要であると

考えるか。

・最近の雇用問題について、非正規職員の問題を正規職

員の問題と分けて捉えることは問題であると考えるが、

湯浅公述人の見解を伺いたい。

糸 川 正 晃君（国民）

・増税の論議は、景気に悪影響を及ぼす恐れがあると考

えるが、水野公述人及び中島公述人はその影響をどう

予測するか。

・非正規職員の老後の不安について、湯浅公述人はどう

考えているか。また、政府はどんな政策を行うべきで

あるか。



本委員会ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。

質疑の正確かつ詳細な内容については会議録を御参照ください。
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（午後）

富 田 茂 之君（公明）

・製造業の労働者をサービス業へ円滑に労働移動させる

ためには、どのような職業訓練が望ましいか、大久保

公述人の見解を伺いたい。

・労働者派遣法の問題点について、大久保公述人はどの

ように考えるか。

・日米両国の議会における予算審議の進め方について、

中林公述人の見解を伺いたい。

逢 坂 誠 二君（民主）

・予算を議論する時間が少ないことや予算に対するマク

ロ的視点からの長期的方向づけがなされていないこと

について中林公述人はどう思うか。

・定額給付金を止めて２兆円を他の有効な政策に使うべ

きであると考えるが、有効な使途について住江公述人

はどう考えるか。

・国民が郵便局に求める役割について神岡公述人はどう

考えるか。

笠 井 亮君（共産）

・社会保障機能を強化するためには何が重要であると住

江公述人は考えるか。

・地域医療を守るためには開業医の役割が重要であるが、

開業の努力を妨げているものについて住江公述人はど

のように考えるか。

日 森 文 尋君（社民）

・平成 21 年度予算の配分に関して、中林公述人から踏

み込み不足との指摘があったが、どのように踏み込ん

でゆくべきか。

・公立病院が休止、民営化、独立行政法人化と転換する

例が相次いでいることに関して、住江公述人はどう考

えるか。

・ＥＵの職業訓練の制度には日本も見習うべき点がある

と考えるが、日本の職業訓練の制度にどのように組み

込んでゆくべきか、大久保公述人の見解を伺いたい。

糸 川 正 晃君（国民）

・郵政民営化法の成立以後現在までにどのような影響が

あり、どのような問題が顕在化したか、神岡公述人の

見解を伺いたい。

・郵政民営化のメリットについて神岡公述人の見解を伺

いたい。また、郵政民営化見直しについてどの点を見

直すべきと考えているか。


